

2日間で384名が来館！船来山赤彩古墳の館秋の特別開館を開催しました。



船来山、山麓ぐるっとウォークの様子



2日間の特別開館としては、過去最高の来館者があり、船来山古墳群を体感いただきました。

今回から、新しく船来山山麓ウォークが始まりました。船来山遊歩道で、紅葉を楽しみながら見学いただいたほか、道中の弥勒寺など、歴史深い場所で、本巢歴史ロマンを体感いただきました。



今回も、語りべボランティアが大活躍しました。今回の企画展「船来山古墳群の時代」にちなみ、親子歴史体験教室では、「銀の耳飾りづくり」を新しく始めました。船来山赤彩古墳から出土した銀の耳飾りになぞらえた体験講座です。ボランティアは、試行錯誤しながら練習されましたが、当日は立派に参加者の児童・保護者をサポートいただきました。全員が失敗なく、立派な銀の耳飾り、指輪を作ることが出来ました。

恒例となった創作紙芝居では、今回の企画展「船来山古墳群の時代」にちなみ、「本巢国造とお妃の銀の耳飾りの物語」のお話を創作しました。来館者からは、「古墳時代の人々が身近に感じられた。」「紙芝居の絵も手作りで、素晴らしい。」と感想をいただきました。